
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和元年度「やさしい日本語」講座 開催 

第１回「やさしい日本語」講座 

日時 ９月１３日（金）10時～１２時半 

場所 中央公民館 会議室２ 

講師 神戸 YWCA学院主任講師 福井 武司 氏 

 

町内外から 2０名の参加者が集まりました。やさしい日本語についての講義の後、実際に外国

人ボランティアにやさしい日本語で情報を発信する練習をしました。 

 



 

 
 

 

第 2回「やさしい日本語」講座 

日時 ９月 25日（水）13時～16時 

場所 中央公民館 会議室２ 

講師 京都工芸繊維大学 名誉教授 水野 義道 氏  

 

町内外からの１６名の参加者が集まりました。日本語を母語としない人々のため、何をどのよ

うに伝えることが防災・減災につながるのかという講義の後、練習問題を用いて具体的に学ん

でいきました。 

 


